
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 027
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 2º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIAANUAL DA 17º LEGISLATURA DA
CÂMARAMUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 09 DE FEVEREIRO DE 2021.

Vereadores:
Franklin Duarte de Lima, Presidente;
Luiz Mayr Neto, 1º Secretário;
André Leal Amaral, 2º Secretário “ad hoc”;
Antonio Soares Gomes Filho, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
César Rocha Andrade da Silva, 4º Secretário;
Aldemar Veiga Júnior;
Alécio Cau;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Gabriel Bueno Fioravanti;
José Henrique Conti;
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva; e
Thiago Samasso.

À hora regimental, dezoito horas e trinta minutos do dia nove de fevereiro do ano de
dois mil e vinte um, presentes todos os Senhores Vereadores acima listados,
ausente os vereadores Simone Aparecida Bellini Marcatto e Roberson Augusto
Costalonga, deu o Senhor Presidente Franklin Duarte de Lima, em nome de Deus,
início aos trabalhos da segunda sessão ordinária da primeira sessão legislativa
ordinária anual da décima sétima legislatura. ----====-........... nn
- Leitura do Ofício nº 10/21, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini
Marcatto, justificando sua ausência da presente Sessão por motivo de luto.
Despacho: falta justificada e abonada.--------..............nm
- O senhor Presidente justificou a ausência do vereador Roberson Augusto
Costalonga da presente Sessão por motivo de saúde. Despacho: falta justificada e
abonada. ---—"..... nano nneanoneaaeaanioianonianaaanonoanna

|- EXPEDIENTE: -
1 - Ofícios: ===... 1...ninonamescananooaencanomamemememaomooo
1.1 - Ofício nº 8/21, o vereador Antonio Soares Gomes Filho, Presidente da
Comissão de Finanças e Orçamento, comunica que as deliberações da Comissão
ocorrerão nas quartas-feiras, às 18:00 horas, na sala de reunião do Plenário.-------—-
1.2 - Ofício nº 9/21, de autoria do Valiprev, comunicando sobre a aplicação da Lei
nº 6051/20 - Plano de amortização segregado por órgão relativo à última avaliação
atuarial atualizada.----———=———=——=...... nononinoanos coanna anaanna nano

1.3 - Ofício nº 11/21, de autoria do Executivo Municipal, solicitando a continuidade
da tramitação do Projeto de Lei nº 146/20, que "Altera a Lei Municipal nº 3915/2005 -
Código Tributário Municipal -, mediante incorporação das disposições contidas na
Lei Complementar nº 175/2020, relativas ao Imposto sobre Serviços de Qualquer
Natureza - ISSQN, na forma que especifica.". ---.....necanconameaaaamomannom

1.4 - Ofício nº 12/21, de autoria do Executivo Municipal, indicando o vereador André
Leal Amaral para exercer, a partir do dia 8 de fevereiro, a função de Líder do
Governo..----"-.......... ninocnconcacoconescemenenaomanooonnonononoanonimo anna

 



 
 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 028

ESTADO DE SÃO PAULO 
ATA DA 2º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17º LEGISLATURA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 09 DE FEVEREIRO DE 2021. FI. 02

2 - Projetos do Executivo:---—---..........nononeocaaanenacoooooaconaneonaoooaaasoooonnncom

2.1 - Projeto de Lei nº 31/21, que dispõe sobre alterações na estrutura administrativa
da Prefeitura Municipal de Valinhos e dá outras providências, de autoria do
Executivo Municipal. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e
de Obras e Serviços Públicos para pareceres.---————....anca nnnnnn nn ncaaanemana
2.2 - Projeto de Lei nº 32/21, que regulamenta, no âmbito do Poder Executivo, a Lei
Federal nº 12846, de 1º de agosto de 2013, a responsabilização administrativae civil
de pessoas jurídicas pela prática de atos contra a Administração Pública, de autoria
do Executivo Municipal. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e
Redação, de Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos para pareceres.
3 - Projetos do Legislativo: -------.—........ asaanacesonaonooanciosoonoooooo caaanenamm

3.1 - Projeto de Lei nº 27/21, que dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação no
site oficial da Prefeitura Municipal de Valinhos, lista contendo informações acerca
dos empreendimentos imobiliários aprovados, de autoria do vereador Alécio Cau.
Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços
Públicos para pareceres.--------...........n nonnononaaaanem

3.2 - Projeto de Lei nº 28/21, que institui homenagem aos servidores públicos
municipais aposentados mediante entrega de certificado em reconhecimento aos
serviços prestados, de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Despacho:
encaminhadoà Comissão de Justiça e Redação para parecer. -------..........nn
3.3-Projeto de Lei nº 29/21, que dispõe sobre a prática de atividades físicas e
esportivas em clubes, academias e estabelecimentos similares, e dá outras
providências, de autoria do vereadorAldemar Veiga Júnior. Despacho: encaminhado
à Comissão de Justiça e Redação para parecer.----................nm
3.4-Projeto de Lei nº 30/21, que dispõe sobre a divulgação da proibição aos
optometristas, proprietários, sócio/gerente, ótico prático e demais empregados de
venderem lentes de grau sem a devida receita médica, de autoria do vereador
Sidmar Rodrigo Toloi. Despacho: encaminhado à Comissão de Justiça e Redação
para parecer, -------=-.........nonocanoa naoanannona nnamennoaamam
3.5 - Substitutivo ao Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 2/20, que altera os artigos
9º, 16, 20, 21, 27, 28, 33, 35, 36, 42, 46, 54 e 78 e inclui artigo 61-A da Lei Orgânica
do Município, de autoria da Mesa Diretora e dos vereadores José Henrique Conti,
Alécio Cau, Sidmar Rodrigo Toloi, Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, Fábio
Aparecido Damasceno, Antonio Soares Gomes Filho, Mônica Valéria Morandi Xavier
da Silva, Aldemar Veiga Júnior, Eder Linio Garcia, Thiago Samasso, Gabriel Bueno
Fioravanti e César Rocha Andrade da Silva. Despacho: encaminhadoà Comissão de
Justiça e Redação para parecer. -------—n.os
3.6 - Substitutivo ao Projeto de Resolução nº 6/20, do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Valinhos, de autoria da Mesa Diretora e dos vereadores Alécio Cau,
José Henrique Conti, Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva, Sidmar Rodrigo Toloi,
Aldemar Veiga Júnior, Eder Linio Garcia, Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, Fábio
Aparecido Damasceno, Gabriel Bueno Fioravanti, Antonio Soares Gomes Filho e
César Rocha Andrade da Silva. Despacho: encaminhado à Comissão de Justiça e

Redação para parecer.-----—---...........cnnnnananonan nonoooooonanonono
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4 - Leitura de pareceres do Departamento Jurídico:------........nn
4.1 - Parecer Jurídico aos Vetos Totais nº 9/20 ao Projeto de Lei nº 150/19 e
nº 10/20 ao Projeto de Lei nº 83/20. Despacho: vetos encaminhadospara a pauta da
Ordem do Dia das próximas sessões.------==.............nino
5 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão:
5.1 - Moção nº 12/21, de Congratulações ao Clube de Mães pelos 50 anos de
existência, de autoria dos vereadores Fábio Aparecido Damasceno e Simone
Aparecida Bellini Marcatto. ----.................nona ancnanana
5.2 - Moção nº 14/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que garanta, junto a
Guarda Municipal, a segurança dos moradores do bairro São Marcos, de autoria do
vereador Fábio Aparecido Damasceno.---—---—.........nan nceaaaaanenm

5.3 - Moção nº 15/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços em
colocar placas de divisa de municípios na avenida Dois, bairro São Marcos, que se
inicia em Valinhos e segue até Campinas no Jardim Aliança, de autoria do vereador
César Rocha Andrade da Silva.--------..........neoneneecaneacaoeamaneam

5.4 - Moção nº 16/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços no
estudo e na implementação de um novo Conselho Tutelar, de autoria dos
vereadoresAlécio Cau e Fábio Aparecido Damasceno. ----———---......een
5.5 - Moção nº 17/21, de Apoio à Prefeita Municipal para substituição das placas de
sinalização de ruas no Município, de autoria do vereador Antonio Soares Gomes

Filho.---— aacacceseeaeaemeeaaoeananeesaamensemmoon
5.6 - Moção nº 18/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços no
sentido de que o Município faça adesão ao Programa de Regularização Fundiária e
Melhoria Habitacional, de autoria do vereador Franklin Duarte deLima. ------——-

5.7 - Moção nº 19/21, de Apoio à Prefeita Municipal, para que empenhe esforços a
fim de introduzir os farmacêuticos no grupo prioritário de vacinação contra a Covid-
19, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima, -—————iii
6 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: men

6.1 - De autoria do vereador Thiago Samasso:---------........... mm

- nº 16/21, informações referentes aos imóveis do Município.----—--— =———

6.2 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -----——-——.........

- nº 154/21, informações acerca da Comissão de Trabalho Intersetorial junto à
CBEA. =...nuncaniaaaanesna moonnaaannnn inn
- nº 160/21, informações acerca de pontos de alagamento recorrente no Município.-—
- nº 161/21, informações quanto aos aparelhos de otoscópio das Unidades de
Saúde.nnnanocaaneaacaanacaatacaocananaonono
- nº 169/21, informações acerca de profissionais da saúde afastados. -
6.3 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:------.......
- nº 155/21, informações acerca da ausência de professores especialistas nas
disciplinas de Artes e Inglês do Ensino Fundamental | na Rede Municipal de Ensino.-
- nº 162/21, informações sobre o cumprimento da lei nº 13.977, que altera a Lei nº
12.764, de 27 de dezembro de 2012 (Lei Berenice Piana), e a Lei nº 9.265, de 12 de
fevereiro de 1996, para instituir a Carteira de Identificação da Pessoa com
Transtorno do Espectro Autista (Ciptea).----——..........inn
- nº 170/21, informações acerca da aquisição de hormônios femininos e masculinos
oferecido pelo SUS. ----............ anitos naaeaanano
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- nº 171/21, informações referentes à existência de cursos de formação para
servidores públicos da Assistência Social referentes às questões de Direitos
Humanos, da população LGBTQIA+ e mulheres.-------—........nonanono
6.4 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: -----........on. nananaannenan nona

- nº 157/21, solicita desarquivamento do Projeto de Lei nº 132/2020, que acrescenta
dispositivos na Lei nº 2.977, de 16 de julho de 1996, que dispõe sobre Projetos,
Execução de Obras e Utilização de Edificações e dá outras providências.----------.....-
- nº 164/21, informações sobre local passível de denominação.----—————........
- nº 165/21, informações sobre poda de árvore na rua Marcelo Turini, próximo ao
nº 45, bairro Terra Nova. -----—"———=.........nnnnaaacaonaoano namonono
- nº 166/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor Nestor Pisciotta. ---------..........
- nº 206/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor Luiz Roberto Moretti. -----------
6.5 - De autoria do vereadorAlécio Cau:-----———..........nnnnnanaa

- nº 159/21, solicita encaminhamentodo Boletim Financeiro de Tesouraria em 31 de
dezembro de 2020 de todas as conta da Prefeitura. ----
6.6 - De autoria de todos os vereadores:
- nº 163/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Marci Constantino Bellini. ----
6.7 - De autoria do vereadorAldemar Veiga Júnior: ---------...........
- nº 173/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Maria Luiza Bonetto
Monteiro. -----=—"———........... inn annaanosasno a nonao

6.8 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia:----—————........nam
- nº 174/21, informações sobre estudo feito para municipalidade de 2013 até a
presente data referente a quantidadede Minas, Mananciais no Município. —--———————

- nº 175/21, informações sobre o PlanoDiretor.-----———............neo
- nº 176/21, informações sobre o valor repassado pelo Governo Federal ao Município
para ações de enfrentamento à Covid-19.-----...........nan
6.9 - De autoria do vereadorAntonio Soares Gomes Filho: -—

- nº 177/21, informações sobre infiltração de água. ---——--———- --
6.10 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----======-.............nono
- nº 178/21, informações sobre corte de mato em lote na rua Ricardo Maria, Jardim
Novo Horizonte. ------=——=.........inssnnossacanonnananosoona sononnacaniconniconoama

- nº 179/21, informações sobre instalação de redutor de velocidade no Jardim São
Bento do Recreio.----———-........... o aceneacenaneemaaenenamenem=m

- nº 180/21, solicita desarquivamento do Projeto de Lei nº 126/2020 que “Dispõe
sobre alterações das tabelas integrantes da Lei nº 3664/02, que institui a
Contribuição de Iluminação Pública — CIP e dá outras providências”. -—-———........nnon

- nº 181/21, informações sobre instalação de semáforo no Jardim Maracanã. -----————

- nº 204/21, informações sobre supressão de exemplar arbóreo no bairro Bom
Retiro. ===... nonocceaco coaacocaoaamenaamecnaaaaecemocaaacennenonoocaannmam

6.11 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: -----............ nono
- nº 182/21, informações sobre a Casa de Acolhimento no bairro Joapiranga.
- nº 183/21, informações sobre obras na avenida Joaquim Alves Corrêa. -----------......
- nº 184/21, informações sobre aumento de segurança nos bairros Reforma Agrária,
Capivari e Macuco. ----—-———-..........incceceaeameaacemanecocemenacamanmemm

- nº 185/21, informações sobre relógio que ficava na Praça Brasil 500 Anos. -
6.12 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi:
- nº 186/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor José Pedro da Silva.---------————

fr
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- nº 187/21, informações sobre o mau uso das ambulâncias. ------——-—.........nnnnnaa

- nº 188/21, Voto de pesar pelo falecimentodo senhor Luiz Carlos Paulino.--—----------
- nº 189/21, Voto de pesar pelo falecimentodo senhor José Penedo Ferraz.-
- nº 190/21, informações referentes às verbas destinadas à Covid-19.---—

- nº 192/21, informações sobre os processos de contrapartidas no município de
Valinhos.-----========... nono nuaonoaacaaceaonasanennonono nnamam

6.13 - De autoria do vereador José Henrique Conti: ---———.... .......nunoonono
- nº 193/21, informações sobre ligação entre a rua Jácomo Bersan, sequencial da
avenida Dois sentido avenida Joaquim Alves Corrês, Jardim do Lago.-—-————......
- nº 195/21, informações sobre transportede pacientes que realizam hemodiálise. ----
- nº 196/21, informações sobre transportede materiais infectados por ambulâncias. --
- nº 197/21, informações sobre Ecoponto. ----=---—..=...nonnono
- nº 198/21, informações sobre execução da Lei nº 6039/2020, dispõe sobre a
obrigatoriedade de divulgação no site oficial da Prefeitura Municipal de Valinhos,
lista contendo informações acerca dos empreendimentos imobiliários aprovados. -----
- nº 199/21, informações sobre recursos disponíveis para O.P.M. - Órtese, Prótese e
Meios de Locomoção. -----..............nonameanomnona
- nº 205/21, informações acerca de instalações e novas solicitações de área para
instalação de antenas de telefonia. ----—-——...............nie
6.14 - De autoria do vereador Fábio AparecidoDamasceno:-------=--=.==..... nono

- nº 201/21, informações sobre cumprimento da Lei nº 5.913 de 07 de outubro de
2019 que institui o "Programa Adote um Totem Pet". =
6.15 - De autoria do vereadorAndré Leal Amaral:------———.............ni -———

- nº 203/21, informações sobre logradouro público passível de denominação. -----------
7 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: -----————-

7.1 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:-------===....nononono
- nº 156/21, informações sobre a execução da Lei nº 5.842/19. -——...........nn
- nº 158/21, Voto de Louvor e Congratulações à Associação dos Aposentados e
Pensionistas de Valinhos pela celebração dos seus 29 anos fundação. —----——————......

- nº 167/21, informações sobre a Indicação nº 1825/2020, sobre instalação de faixa
de pedestres na rua Julia Lovisaro Vicentini, em frente à UBS do Frutal. -—----...........
- nº 168/21, informações sobre a Indicação nº 1824/2020, sobre instalação de radar
ou lombada na rua Julia Lovisaro Vicentini, próximo à UBS do Frutal. ----—————-—......

7.2 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:--=====....... no
- nº 172/21, solicita concessão de urgência ao projeto de lei nº 26/2021, que dispõe
sobre a inclusão dos/das trabalhadores/as da educação como grupo prioritário do
plano municipal de vacinação contra a Covid-19, antes do início das aulas
presenciais no município de Valinhos, e adota outras providências. -----------—..........—
7.3 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi: -----————.........nn
- nº 191/21, informações sobre melhorias a serem feitas no Centro de Lazer do
Trabalhador.-----—=........nanon canmmeaaamamananaaaamananooonona
7.4 - De autoria do vereador José Henrique Conti:-----.........nm
- nº 194/21, informações sobre manutenção e recuperação da estrada de terra na
rua José Angeli, bairro Ponte Alta. -----.......... nana

7.5 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: ---=-=——..........nn
- nº 200/21, informações sobre transportecoletivo, linha 518 - Peixe Frito/Dom Pedro
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- nº 202/21, informação sobre semáforos de pedestres na avenida Campos Salles
com rua Braziliano Rezende, Vila Faustina 1. -----—-........nascenona nanoam

Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos. ==="... nino ninnnn annocanina ioonioca nonaononooocoooionnn onam

8 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal:-————......ooononnnnooo onaennmm

8.1 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva:-
- nº 178/21, avaliar trânsito na rua Mogi Mirim, bairro São Cristovão.
- nº 180/21, minuta de Projeto de Lei: “Determina o registro e a identificação
eletrônica de animais de grande porte no Municipio de Valinhos”.
- nº 181/21, implantar iluminação pública no bairro Reforma Agrária.-
- nº 182/21, implantar iluminação pública na Estrada dos Jequitibás. -—-———........ o
- nº 183/21, implantar iluminação pública na rua Itaicira, bairro São Bento do
Recreio.---...n.osnananotonnooo naaoiaoia aaion aaoooaacoonccmanaceme

- nº 184/21, implantar iluminação pública no bairro Chácaras Alpinas. --------————————————

- nº 185/21, implantar iluminação pública na Estrada Municipal do Clube de Campo.--
- nº 192/21, avaliar a avenida Olga Pogetti Vieira, Jardim dasFigueiras.---------------.-
- nº 193/21, fiscalizar descarte irregular e limpar área no Jardim das Figueiras. -------—-
- nº 194/21, realizar manutenção em área de lazer na avenida Thereza Pogetti,
Jardim Figueiras. -----——=—=-——......... nuncanona
- nº 195/21, recolher materiais inservíveis no Jardim União.----—--——————--—......

- nº 196/21, substituir placa de denominaçãode logradouro, Jardim União.
- nº 197/21, cortar mato e limpar o canteiro central da rua Romualdo Fagnani, Jardim
União. ==" 000000000 niinn nnco ctamacemenanoaaaooasinonaananona nanonnanaannanananananam

- nº 198/21, recolher materiais inservíveis na avenida Thereza Pogetti.---
- nº 199/21, cortar mato e limpar a rua Carlos Spontiatti, Jardim União. ---—===-==.........
- nº 200/21, notificar proprietário para proceder com limpeza de terreno na rua das
Ametistas.--——---——————............ninocacaacaa manaoo nacaconenanacaoo

- nº 201/21, notificar proprietário para proceder com limpeza de terreno na rua da
Prata. -—--———...... nuno onnonnnonnonnnonnnononnononnm

- nº 202/21, substituir placa de denominaçãode logradouro, Jardim Nova Palmares. -
- nº 203/21, cortar mato e limpar a rua das Ametistas, Jardim Nova Palmares.----------
- nº 204/21, implantar iluminação pública na avenida Joaquim Alves Corrêa. -----—.....
- nº 214/21, realizar manutenção e limpar toda área do Sistema de Lazer Francisco
D'Ávila. --m.menene

    
   

- nº 215/21, realizar manutenção no asfalto da rua Guerino Canavassi, Jardim Maria
Rosa. —-.nonocemaacocooaanoiioiiionoconemeanecanacannoiioiiciscinemeneno

- nº 216/21, realizar manutenção no asfalto da rua Antenor Bergamo, bairro Parque
dos Cocais. ---=== ==... nana
- nº 217/21, fiscalizar descarte irregular e limpar área no bairro Ana Carolina. —

- nº 218/21, fiscalizar descarte irregular de área no bairro Parque das Colinas.
- nº 279/21, cortar mato e limpar a rua Vico Levreiro, Jardim do Manacás. ---—--————--——

- nº 280/21, realizar manutenção em área de lazer na rua Martinho Calsavara com
Horácio Sales Cunha, Jardim Pinheiros. ----==-==-—-............nana
8.2 - De autoria do vereadorAlécio Cau:---————...........nam
- nº 179/21, pintar a Escola Municipal Emeb Eber Carlos Severino Foratto.
- nº 219/21, cortar mato na avenida Rosa Belmiro Ramos, nº 929, bairro Ortizes. ---—
- nº 243/21, cortar mato na rua Mato Grosso, esquina com rua Doze de Outubro. ------se tr
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- nº 244/21, cortar mato em terreno particular no Jardim do Lago. -------———....nono
8.3 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: —----—— --
- nº 186/21, podar árvore na rua Von Zuben, Jardim Paraná. -----———........ —

- nº 281/21, instalar novas lixeiras no Centro de Lazer do Trabalhador........
- nº 282/21, instalar placas indicativas para descarte de dejetos animais no Centro
de Lazer do Trabalhador.-----——.-...........nana acanaoacena on
- nº 283/21, cortar mato em praça na rua Mário Mamprim, Jardim Maracaná.------——--
- nº 284/21, implantar novas faixas de pedestres e realizar manutenção das
existentes na avenida Campos Salles com rua Braziliano Previtale, Vila Faustina |. ---
- nº 285/21, cortar árvore na rua José Roncaglio, nº 93, bairro São Luiz. -----—————.......

8.4 - De autoria do vereador Antonio Soares GomesFilho:--------............nn
- nº 187/21, realizar operação tapa-buraco na rua Mercídio Pazelli, Jardim São Luiz. -
- nº 188/21, remover árvore na rua Augusto Tassi, Jardim Centenário. ------—------——-....
- nº 189/21, reformar campo de areia de praça no Jardim Centenário. - =-—

- nº 190/21, instalar iluminação pública na rua Carmino Giardelli.— mem

- nº 191/21, limpar entulhos e a piscina pública do Jardim Paraiso. --- mem

- nº 242/21, dedetizarárvore no Jardim Paraíso. ---—-——-———......... -——.

- nº 286/21, instalar telefone e internet. -----=====.......nono
8.5 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:----------=-..............
- nº 205/21, realizar operação tapa-buraco na avenida dos Esportes com rua
Cristiano Wolkart. ----——===........ innnono nononanoncononaannananonono
- nº 206/21, realizar melhorias na infraestrutura da rua Atílio Sáles Arcuri. ---—-—————.——

- nº 207/21, cortar mato em praças do Jardim Pinheiros.----——-..........nn ad
- nº 208/21, cortar mato na Praça do Jardim Celani. ----—- =
- nº 209/21, cortar mato na Praça da Vila Santana. ---— me
- nº 210/21, cortar mato na calçada da Rua Paraná.-------——.......nem
- nº 211/21, realizar operação cata bagulho na rua Piracicaba e notificar o
proprietário. --------——........ninainn
8.6 - De autoria do vereador César Rocha Andrade daSilva:----——-———............o
- nº 212/21, realizar sinalizações horizontal e vertical no cruzamento entre as ruas
Campos Salles, Braziliano Previtale e Humberto Frediane, Vila Faustina II. -------=......
8.7 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: --------—..........nn neameeem

- nº 213/21, cortar mato na calçada da rua José Solário Pedro, esquina com rua
Fioravente Menegaldo.------.................nonaanonnaanona nono
8.8 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: -———---—........name

- nº 220/21, realizar operação tapa-buraco em toda sua extensão da rua Cláudio
Lodis, Jardim Centenário.--------——...........nanocommenaacaannam

- nº 221/21, repar buracos na rua Angelina Lacava Bonanni, de fronte ao nº 2000,
Parque das Colinas.--——-----—.............nenemooanononnannaomni

- nº 222/21, reparar a Estrada do Jequitibá, na curva de acesso à portaria do
Condomínio Portal do Jequitibá. -----=............nonaana onnnnoo

- nº 223/21, roçar mato em praça na rua Vitoria Colombo Rossi, de fronte ao nº 403. -
- nº 224/21, pintar lombada na rua Angelina Lacava Bonanni, de fronte ao nº 2000,
Parque dasColinas.--------............... nonanana a nanananmmmm

- nº 225/21, realizar pavimentação do acostamento no trecho da Estrada do
Jequitibá, ao lado do condomínio Portal do Jequitibá, bairro Pinheiro. -————--—————.......—

- nº 226/21, limpar entulho na rua Itália, defronte ao nº 462.----..........

4 be &
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- nº 227/21, limpar entulho na rua Marcilio Lona, estrada de terra, bairro São Luiz. —--

- nº 228/21, fazer passeio público sentido centro/bairro na Rodovia Flávio de
Carvalho, bairroCapuava.---------——..nn aaaaaaananoaanoaooanono
- nº 229/21, realizar estudo para execução de uma rotatória no encontro da avenida
Gessy Lever com a rua Eliza Bucioli Ribeiro, Jardim São Francisco. -—-

8.9 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia: ---------——...ooonn -
- nº 230/21, desentupir bueiros no Município.----=--====... naenanam

- nº 231/21, construir “Escada com Guarda Corpo” na avenida Joaquim Alves
Corrêa, próximo ao nº 1627, Jardim Santo Antonio. --——-——-.....nono
- nº 232/21, pintar faixa de pedestres na avenida Joaquim Alves Corrêa, próximo ao
nº 1627, Jardim Santo Antônio. -————==.....on anaa

- nº 233/21, suspender temporariamente taxa de cobrança do uso de solo dos
ambulantes até o final da pandemia. ------——.......... noneanonaaconanonom

- nº 234/21, realizar operação tapa-buraco na alameda Flávia, defronte ao nº 169,
bairro Dois Córregos.-----—-———..........nois incnncanonaamanannanana onaanna
- nº 235/21, realizar avaliação para retirada de árvore na avenida Dom Nery,
defronte ao nº 923, Vila Cássia.-------===.......... ninanana
- nº 236/21, realizar avaliação para retirada de árvore na avenida Independência,
defronte ao nº 857, Vila Olivo. --——=———————...........inn nanscoacneconemananaanoannaaanna

- nº 237/21, realizar avaliação para retirada de árvores na rua Marino Antônio
Fartaroti Polidoro, defronte ao nº 347, Jardim América II. ----...........nn
- nº 238/21, realizar avaliação para retirada de árvore na rua Jeremias Milanezzi,
defronte ao nº 193, Jardim São Marcos.--—---———-—-..... nuncann snnnamaem

- nº 239/21, limpar praça pública na rua Ítalo Bordini, defronte ao nº 820, Jardim do
Lago. --=--==——..........nanaanonncaaaoaaneaoemannaonanmaacananenomnomena

- nº 240/21, limpar mato na avenida Gessy Lever, dos ns 799 a 445, bairro Lenheiro.
- nº 241/21, limpar mato na rua Júlio Prestes de Albuquerque, defronte ao nº 44,
Jardim Novo Horizonte. ------——..........nonanona noicanonanccananooaconnonoconnono

- nº 272/21, avaliar instalação de redutor de velocidade na rua Paiquerê, altura do
nº 480, Jardim Paiquerê.----——=—.........ninaannaanonananano
8.10 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ---=---—.........non
- nº 245/21, efetuar manutenção da rua Itaguassu no Jardim São Bento do Recreio.--
- nº 246/21, cortar mato e limpar o entorno da academia ao ar livre no Jardim
Maracanã. ---====—=—=... nonacanoannananaannacanncannananennmnamm

- nº 247/21, cortar mato e limpar o Sistema de Lazer Oscar Prado, Jardim do Lago. --
- nº 248/21, cortar mato e limpar o entorno da Unidade Básica de Saúde do JardimE
- nº 249/21, efetuar manutenção para conter vazamento de água no Jardim São
Bento do Recreio.----——-==.................nana
- nº 250/21, cortar mato e limpar o entorno do ponto de ônibus, Jardim Novo
Horizonte. ---————=.........nonaannannanonaaneaamaanonameanomaam
- nº 251/21, podar árvore na avenida Joaquim Alves Correa, Jardim do Lago.-------—
- nº 252/21, podar árvore na rua Sidnei Colleto, nº 180, bairro Parque Florence.----—
- nº 253/21, podar árvore na rua Sidnei Colleto, nº 170, bairro Parque Florence.------—-
- nº 254/21, efetuar poda de árvores na quadra de areia no Jardim Manacás. -—---——--

- nº 255/21, realizar manutenção no asfalto da rua Agostinho Franceschini, bairro
Parque Florence.-------———-...........nana na nnaneaanaannananonamana
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- nº 256/21, realizar corte de mato e limpeza na avenida Joaquim Alves Corrêa,
Jardim Santo Antonio. ----.=... nononononao cononoancacosa nnnan oonooonnoanono

- nº 257/21, realizar corte de mato e limpeza na rua Gabriela Oliveira Campos,
Jardim Lorena. -------..........nananonannemaamaaanoanonaanna nmommamm

- nº 258/21, realizar manutenção na fiação elétrica e iluminação da quadra
poliesportiva do bairro, Vila Boa Esperança.----------..............nona -—

- nº 259/21, realizar corte de mato e limpeza de praça no Jardim Maracanã.----—-—----
- nº 260/21, realizar corte de mato e limpeza de praça no Jardim São Bento do
Recreio.---==. o. cicnneeneneeanosaaeenana
- nº 261/21, realizar corte de mato e limpeza no entorno da creche do Jardim SãoLuiz...ninoaaamesemeacaoemmnanomam

- nº 262/21, realizar operação tapa-buraco em todas as ruas do Jardim São Luiz. --—--

- nº 263/21, realizar corte de mato e limpeza no entorno da academia ao ar livre,
Jardim São Luiz, ----—=.......... co nancanamenaaoonao caoncoaantoccaanmamem

- nº 264/21, realizar corte de mato e limpeza no entorno da Cemei Alberto Juliano
Serra, Jardim Maracanã.--——---————......... ninaaaaninannnanma

- nº 265/21, realizar corte de mato e limpeza na Praça Rotary Club, Vila Santo
Antonio. -----——.......... nino aeanca ac cocoonce ocanonmeno

- nº 266/21, efetuar corte de mato e limpeza no bairro Parque Portugal.-------......
- nº 267/21, realizar corte de mato e limpeza no entorno do Campo do Jupa, Jardim
Lorena.--——--—— aaacana ooocacoaacenocanooaaooomemanaacanom

- nº 268/21, efetuar poda de árvore da rua Ignácio Spadaccia, Vila Santo Antonio. ----
- nº 269/21, efetuar pode de árvore no bairro Bom Retiro. --—... inn
- nº 270/21, realizar manutenção no asfalto da avenida Joaquim Alves Corrêa. -----—
- nº 271/21, realizar corte de mato e limpeza no entorno da Emeb Prefeito Jerônymo
Alves Corrêa, Jardim do Lago.------...............nani ncacanna
8.11 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravant —

- nº 273/21, limpar a rua Frederico Ozanan.---————=="—.........none nnana

- nº 274/21, realizar melhorias no bairro Bosque dos Eucaliptos. ---
- nº 275/21, realizar manutenção das ruas do bairro Joapiranga. -------——... —
- nº 287/21, realizar manutenção da rua São Vicente de Paulo, Vila Colega.-- -—

8.12 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi: -----........... inn
- nº 276/21, limpar, cortar mato e confeccionar calçadas em lote na rua Obmer
Woelzke, bairro Vitória Régia.---....................nanoananocao
8.13 - De autoria do vereador José Henrique Conti: ---—————......nona
- nº 277/21, realizar manutenção na escadaria que dá acesso à rua Jácomo Bersan. -
- nº 278/21, efetuar operação tapa buraco em trecho da rua Mercidio Pazelli,
defronte ao nº 764. --............. eaecaca oaaaaanocaancoaonmnssenamanone

8.14 - De autoria do vereadorAndré Leal Amaral:---—----...........enem
- nº 288/21, realizar estudo para a implantação de boca de lobo na rua Vitório
Gobatto, próximo ao nº 1006, Parque das Colinas.===...innnene
- nº 289/21, fazer rampa de acesso para os aparelhos de ginástica do Centro de
Lazer do Trabalhador.----.................nino nenem
- nº 290/21, realizar melhoria na iluminação da Praça Rotary Club.---=--......o
9-Ata da primeira sessão ordinária da primeira sessão legislativa ordinária da
décima sétima legislatura, realizada em dois de fevereiro de dois mil e vinte um,

aprovada por unanimidade. TCA dp q”
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10 - Leitura de Diversos: --------.==... nanoanca
10.1 - Ofício CMV/DF/Nº 009/2021, da Diretoria de Finanças da Câmara Municipal
de Valinhos, colocando à disposição dos Vereadores os balancetes das Receitas e
Despesas da Câmara referentes ao mês dejaneiro de2021...
10.2 - Ofício nº 034/2021-DF/SF, do Departamento de Finanças da Prefeitura,
encaminhando os balancetes de Receitas e Despesas do Executivo Municipal
relativos ao mês de dezembro de 2020.---.....................o
10.3 - Edital de convocação de audiência pública virtual na qual o Executivo
Municipal demonstrará à Comissão de Finanças e Orçamento o cumprimento das
Metas Fiscais relativas ao terceiro quadrimestre de 2020, a se realizar no dia vinte e
seis de fevereiro, às nove horas. —----—........... nono
H - PEQUENO EXPEDIENTE................nino
1- O vereador Sidmar Rodrigo Toloi discorreu sobre a utilização de ambulâncias da
Prefeitura para transporte de produtos e materiais estranhos aos seus objetivos,
exibindo fotos e criticando o nome escolhido para comandar a Secretaria de Saúde
na atual gestão administrativa. -----=========.........nn
2-O vereador André Leal Amaral agradeceu o Executivo Municipal pela indicação
como Líder de Governo; falou sobre reunião com a Secretária da Saúde para
maiores informações quanto ao número de pacientes na fila de espera para exames
e cirurgias no Município; comentou sobre a visita feita a Unidade de Pronto
Atendimento, juntamente com o vereador Gabriel Bueno Fioravanti, após denúncias
de demora no atendimento aos pacientes; e destacou o recebimento de veículo
adaptado, mediante emenda parlamentar, para a Secretaria de Assistência Social. ---
3 - O vereador Thiago Samasso justificou sua ausência da primeira sessão ordinária
do dia dois de fevereiro em decorrência da doença causada pelo novo coronavírus;
agradeceu o apoio e os votos recebidos na última eleição municipal, parabenizando
a Prefeita Lucimara Godoy Vilas Boas e o Vice-Prefeito Osvaldo Luiz de Rocco pela
vitória expressiva nas umas; relatou reunião com o Secretário de Licitação sobre a
aquisição de insumos para a área da saúde; falou sobre a demora no atendimento
aos pacientes na Unidade de Pronto Atendimento e de visitas as Unidades Básicas
de Saúde; e comentou sobre aumentar o tempo de atendimento do posto
especializadocontra o Covid-19 ao lado da UPA.--..............nn
4-O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida defendeu a necessidade de
concessão de urgência, feita mediante requerimento, a projeto de lei sobre a
inclusão de trabalhadores da educação como grupo prioritário do plano municipal de
vacinação contra a Covid-19, antes do início das aulas presenciais no municipio de
Valinhos; e exibiu vídeo sobre os recentes acontecimentos envolvendo os
Presidentes da República do Partido dos Trabalhadores, PT, e do atual Chefe de
Estado na política nacional.----................nn nenem
5 - O vereador Luiz Mayr Neto discorreu quanto ao projeto de lei, de sua iniciativa,
sobre o Programa Municipal de Pagamento por Serviços Ambientais, PMPSA, no
município de Valinhos; relatou reunião com o Secretário de Saneamento, senhor
Pedro Maranhão, do Ministério do Desenvolvimento Regional, exibindo fotos do
encontro; e falou sobre a diminuição do número de ônibus de transporte coletivo nos
horários de picos.------................inn nananano
6 - O vereador Fábio Aparecido Damasceno informou visita a Secretaria da Fazenda
e a Guarda Municipal juntamente com vereador Samoel Maia da cidade de Arujá;6dO
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comentou indicações, de sua iniciativa, sobre a necessidade de novas lixeiras e de
placas de descartes no Centro de Lazer do Trabalhador e de cortar mato no Jardim
Maracanã; falou sobre a manutenção realizada nas estradas rurais pela Prefeitura;
abordou a importância de refazer a sinalização de solo na avenida Campos Salles e
de cortar árvore na rua José Roncaglio; e relatou a falta de manutenção em veículo
para atendimentodomiciliar à pacientes acamados pela Secretaria da Saúde. ----—-—--

7 - O vereador Antonio Soares Gomes Filho comentou sobre a abertura de vagas
para aulas de natação na piscina pública do Jardim Paraíso, parabenizandotodos os
envolvidos e o Secretário de Esportes pela iniciativa, ------—=--—............no

8-O vereador José Henrique Conti destacou o número reduzido de ônibus do
transporte coletivo em circulação e as constantes aglomerações de passageiros nos
veículos, solicitando à Prefeitura maior fiscalização junto à empresa contratada; e
falou sobre o atraso no atendimento e o número elevado de pacientes na Unidade
de Pronto Atendimento, exibindo fotos do local.-----.......................non
9-0 vereador Gabriel Bueno Fioravanti relatou visita a Unidade de Pronto
Atendimento, juntamente com o vereador André Leal Amaral, após as denúncias de
atraso no atendimento aos pacientes, destacando o aumento do número de casos
de alta e média complexidade o qual justificaria o longo tempo de espera; solicitou à
Prefeitura a inclusão dos educadores da rede municipal de ensino como prioridade
na vacinação contra o Covid-19 para que possam ser vacinados antes do início das
aulas presenciais; e agradeceu o diálogo com os Secretários Municipais. ---————.=.......

10 - O vereador Eder Linio Garcia teceu comentários sobre reunião com o Secretário
de Obras e Serviços Públicos para discutir as condições estruturais do túnel que liga
o Centro à Vila Santana; pediu uma maior atenção do Executivo Municipal quanto à
dinâmica no atendimento dos pacientes suspeitos e não suspeitos com o novo
coronavírus na Unidade de Pronto Atendimento; falou sobre a falta de identificação
correta de próprios municipais; e relatou a necessidade de instalar semáforo no
cruzamentoda avenida dos Esportes com a avenida Independência. --—-——————...........

11- O vereador Alécio Cau lamentou os problemas constantes na área da saúde
citando a longa fila de espera para realização de exames e cirurgias eletivas e da
demora no atendimento aos pacientes na Unidade de Pronto Atendimento; falou
sobre a possibilidade de criar um Conselho de Desenvolvimento Econômico no
Município, solicitando um estudo de viabilidade pelo Executivo Municipal; e
preocupou-se em como seria feita a organização da volta às aulas presenciais na
rede municipal de ensino e com a infraestrutura precária que envolve o ensino a
distância dês do início da pandemia causada pela Covid-19. ==... nunes
12 - O vereador César Rocha Andrade da Silva reiterou as denúncias feitas quanto à
demora no atendimento aos pacientes na Unidade de Pronto Atendimento e as
vindas constantes de pessoas de cidades vizinhas em busca de atendimento na
rede de saúde do Município, sugerindo a criação de um cartão cidadão para melhor
controlar a situação. — meme
13-0 vereador Aldemar Veiga Júnior comentou sobre a execução da Lei
nº 5800/2019 que possibilita o parcelamento do valor do Imposto de Transmissãode
Bens Imóveis, ITBI, e da necessidade de alterar pontos na Lei para melhor atender
as necessidades dos munícipes; e defendeu projeto de lei, de sua iniciativa, quanto
à obrigatoriedade da presença de guia ou monitor de turismo local em grupos ou
excursõesde turistas no Município.--------.............nononono
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IH - ORDEM DO DIA: ---———— no cama concoaaananacaaanam

1 - Moção nº 5/21, de Apoio à Prefeitura Municipal para que suspenda a aprovação
dos processos de condomínios e loteamentos, até reordenar o uso e ocupação do
solo pelo período de 6 meses, de autoria do vereador José Herrique Conti.
Discutiram o autor e os vereadores Fábio Aparecido Damasceno e Eder Linio
Garcia. Votação: aprovada por unanimidade.-------...............nnnonanononam

2-Moção nº 6/21, de Apoio à Prefeita Municipal no sentido de manter
entendimentos com a CPFL Paulista, objetivando a iluminação da Rodovia dos
Agricultores até o Parque Portugal, de autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi, o
qual defendeu a propositura. Votação: aprovada por unanimidade. -----——-=..............—3- Moção nº 7/21, de Apoio à Prefeita Municipal e ao Secretário de Mobilidade
Urbana, para que seja estudado a adoção de novo simbolo de Pessoa com
Deficiência criada pela ONU na sinalização de vagas especiais juntamente com a
sigla "PCD", de autoria do vereador Alécio Cau, o qual discorreu sobre o tema.
Votação: aprovada por unanimidade.---....................nonecoaanna
4 - Moção nº 9/21, de Apoio à Exma. Senhora Prefeita de Valinhos, Lucimara Godoy
Vilas Boas, e ao Secretário de Esportes, José Felipe Goulart Zani, para que
empenhe esforços no estudo e na implementação do Projeto "100% Esportes para
Todos”, de autoria do vereador Alécio Cau. Discutiram o autor e os vereadores
Gabriel Bueno Fioravanti, Luiz Mayr Neto e Franklin Duarte de Lima. Votação:
aprovada por unanimidade. ----——........nnncmameaeneeaaeacanaommanannmem
5 - Moção nº 8/21, de Apoio à Exma. Prefeita de Valinhos, Lucimara Godoy Vilas
Boas, para que empenhe esforços no estudo e na implementação de uma legislação
para Serviços Ambientais, de autoria do vereador Alécio Cau. Discutiram o autor e
os vereadores André Leal Amaral, Luiz Mayr Neto e José Henrique Conti. Votação:
aprovada por unanimidade. ----................... niacina
6 - Moção nº 10/21, de Louvor ao Revmo. Senhor Padre Rogério Canciam, pelas
ações proficientemente desenvolvidas no desempenho do relevante mister do
sacerdócio ministerial, exercendo impar maestria à honrada função por mais de onze
anos em prol da nossa comunidade valinhense, de autoria do vereador Aldemar
Veiga Júnior. Votação: aprovada por unanimidade.----—----——.........nano
7 - Moção nº 11/21, de Louvor ao Revmo. Senhor Padre Alessandro Aparecido
Tavares, pelas ações proficientemente desenvolvidas no desempenho do relevante
mister do sacerdócio ministerial em prol da nossa comunidade valinhense nos
últimos 8 anos, de autoria do vereadorAldemar Veiga Júnior. Votação: aprovada por
unanimidade. ---————neneaaaasono
8 - Requerimento nº 2/21, informações sobre filas para realização de exames e
consultas na área da Saúde, de autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti, o qual
destacou pontos importantes. Votação: aprovado por unanimidade.--—---—===..........
9 - Requerimento nº 6/21, informações de dados sobre a Educação Municipal, de
autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti. Discutiram o autor e os vereadores
André Leal Amaral e Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovado por
unanimidade.-----——....ninanecanoa aaanaam
10 - Requerimento nº 7/21, informações sobre desativação da Emeb Emily Tofóli,
bairro Capuava, de autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti, o qual defendeu a

propositura. Votação: aprovado por unanimidade.-------...............nnneaama am



 

 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 039

ESTADO DE SÃO PAULO 
ATA DA 2º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17º LEGISLATURA DA
CÂMARAMUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 09 DE FEVEREIRO DE 2021. FI. 13

11 - Requerimento nº 70/21, informações sobre implantação de Pagamentos por
Serviços Ambientais, de autoria do vereador José Henrique Conti. Votação:
aprovado por unanimidade. ------.............. nonocaaaacenaannaam

12 - Requerimento nº 83/21, informações sobre imóvel do Clube de Mães, de autoria
do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram o autor e os vereadores Fábio Aparecido
Damasceno e Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovado por unanimidade.-----------
13 - Requerimento nº 97/21, Voto de Louvor e Congratulações ao Departamento de
Águas e Esgotos de Valinhos pela celebração do Termo de Cooperação Técnica
com a Companhia Paulista de Força e Luz, CPFL, de autoria do vereador Luiz Mayr
Neto, o qual pontuou sobre o tema. Votação: aprovado por unanimidade. ----------......
14 - Requerimento nº 98/21, informações sobre plano de recuperação fiscal, de
autoria do vereador Luiz Mayr Neto, o qual discorreu sobre o assunto. Votação:
aprovado por unanimidade. ------.............nocaocmaaanenaaem

15 - Requerimento nº 115/21, informações sobre situação da área da Rodoviária, de
autoria do vereador Luiz Mayr Neto, o qual destacou pontos importantes. Votação:
aprovado por unanimidade. ----—......... non nnacanaca canananconnomem=ananoa

16 - Requerimento nº 116/21, informações sobre situação do Cemitério São João
Batista, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram o autor e o vereador
Gabriel! Bueno Fioravanti. Votação: aprovado por unanimidade. —--—--—.......
17 - Requerimento nº 120/21, informações sobre sentido de tráfego da rua Dr.
Cândido Leite Ferraz, bairro Parque Terra Nova, de autoria do vereador Luiz Mayr
Neto, o qual falou sobre o assunto. Votação: aprovado por unanimidade.--—-—-——————..

18 - Requerimento nº 142/21, informações sobre manutenção na estrada de terra
atrás do Camping Macuco, de autoria do vereador José Henrique Conti. Votação:
aprovado por unanimidade. ----............. nano a manomanaa
19 - Requerimento nº 145/21, informações quanto a superlotação de ônibus que
fazem a Linha 674, Campinas — Vinhedo, de autoria do vereador José Henrique
Conti, o qual destacou importantes. Votação: aprovado por unanimidade. ----—----.....—
20 - Requerimento nº 147/21, informações sobre vandalismo na creche do bairro
Parque Portugal, de autoria do vereador José Henrique Conti. Discutiram o autor e
os vereadores André Leal Amaral e Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação:
aprovado por unanimidade.-----—=--............nana
21 - Moção nº 12/21, de Congratulações ao Clube de Mães pelos 50 anos de
existência, de autoria dos vereadores Fábio Aparecido Damasceno e Simone
Aparecida Bellini Marcatto. Discutiu o vereador Fábio Aparecido Damasceno.
Votação: aprovada por unanimidade. ------....... nono
22 - Moção nº 14/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que garanta, junto a Guarda
Municipal, a segurança dos moradores do bairro São Marcos, de autoria do vereador
Fábio Aparecido Damasceno. Discutiram o autor e o vereador César Rocha Andrade
da Silva. Votação: aprovada por unanimidade.---—--..........nonanono
- Matérias transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária: -
Moções nº 15/21, nº 16/21, nº 17/21, nº 18/21 e nº 19/21; e Requerimentos
nº 156/21, nº 158/21, nº 167/21, nº 168/21, nº 172/21, nº 191/21, nº 194/21,
nº 200/21 e nº 202/21 em rázão do encerramento da Sessão.-—-———.........nn
Esgotada a duração regi tal, a Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,

Z Thiago fáduardo Galvão Capellato, Chefe do Legislativo, lavrei a
prese ata e eu a Luiz Mayr Neto, 1º Secretário, a conferi e
subscrevi. Visto: ÉS Franklin Duarte de Lima, Presidente. -----—-—————-— JL

  


